

Este año hemos querido continuar con la realización del III Bici-Trail de Montaña La Guancha 2.016, que consiste en una competición que incluye dos especialidades deportivas en tres segmentos: carrera a pie, ciclismo de montaña y carrera a pie.

El lugar donde se realizará la prueba será en el municipio de La Guancha, concretamente en el Barranco de La Asomada y calles colindantes.

La prueba está organizada por La Concejalía de Deporte del Ayuntamiento de La Guancha y con la organización técnica del Club Ciclista Bicycross La Hoya de La Guancha.

Inscripciones:

Pueden participar todas aquellas personas mayores de 16 años (inclusive) que realicen su inscripción en esta prueba y que pertenezcan a alguna de las categorías establecidas.

En el caso de menores de edad, tendrán que firmar la inscripción el padre, la madre o el/la tutor/a legal, autorizando la participación de el/la menor.

El/La participante, en el momento de rellenar la inscripción y realizar el pago de la misma, acepta toda la normativa de la prueba, se responsabiliza de sus capacidades físicas y técnicas para afrontar la prueba y exime a la organización del evento de toda responsabilidad en caso de daño físico o material acontecido durante la misma.

La organización facilitará un seguro de responsabilidad civil y de accidente, para todos los corredores participantes de la prueba, que estén debidamente inscritos.

Las inscripciones se podrán realizar en NortyAcuarium, Bificod, Aranzazu Moto- Bike, Edgar Sport, Gofi's Bici, Vadebicis, Bicicletas Gil, Bicistar, Triciclos, Bemekis y Acosta Cycles a partir del 18 de julio de 2016 hasta el 14 de agosto de 2.016.

También, se podrá realizar por medio del siguiente correo electrónico: clubciclistabicrosslahoya@hotmail.com, facilitando los datos requeridos y el justificante del pago. Al igual que por Whatsapp mediante el número 626.64.30.24.

El día de la prueba se deberá de presentar la documentación original de la inscripción y DNI o NIE de las personas participantes.

La cuota por inscripción será:

- Equipos: 30€
- Individuales: 15€

Dorsales:

Cada corredor tendrá su correspondiente dorsal que le acredita su participación. Teniendo en cuenta, que los dorsales serán de diferente color para diferenciar la competición individual y por equipos.

La entrega de dorsales se realizará el mismo día de la prueba. En el momento de la retirada de éste, el participante tendrá que presentar el D.N.I. o pasaporte, el resguardo de la inscripción y del ingreso (en el caso, de realizar la inscripción por correo electrónico o Whatsapp).

Política de cancelación:

Sólo se devolverá el 50% de la cuota de inscripción en el caso de lesión o enfermedad, y presentando justificante médico tres días antes de la prueba.

En caso de anulación de la prueba, por cuestión de fuerza mayor, ningún derecho de inscripción será reembolsado.

Control y clasificación:

El control de la carrera estará a cargo de la organización de la prueba y su cronometraje se explicará previo al inicio de la misma.

La clasificación final será el tiempo empleado desde la salida hasta la finalización de la misma.

La organización podrá neutralizar a los corredores en cualquier punto de la prueba por motivos de seguridad.

Cualquier decisión sobre el desarrollo de la carrera y la aplicación de las reglas concierne al jurado de la prueba, compuesto por el director de carrera y miembros de la organización.

La organización se reserva el derecho de no permitir a un corredor continuar en la carrera, en caso de problemas de salud o incapacidad.

Si un corredor se ve obligado a abandonar por cualquier causa, deberá comunicarlo en el punto de control.

Las transiciones se realizarán en el lugar y con las condiciones que indique la organización.

En el circuito de bicicleta, solo podrán solucionar las incidencias que tengan durante la prueba el corredor que participe en ese momento y podrá utilizar el material necesario para subsanar dicha incidencia. Por lo tanto, no podrá recibir ayuda externa.

Los participantes recibirán por parte de la organización durante la prueba una zona de avituallamiento líquido. Además, se habilitará otra zona exclusiva para que aquellos corredores que necesiten avituallamiento por algún acompañante, ya que no se podrá recibir en otras zonas que no sean indicadas por la organización.

Horarios:

- Entrega de dorsales y verificación de la documentación: de 14:00hrs a 15:00hrs.
- Reunión informativa: a las 15:30hrs.
- Inicio de la prueba: a las 16:00hrs.
- Finalización de la prueba: cuando finalice el último.

Circuito:

El circuito consta de los partes:

- La carrera a pie se realizará en un circuito de tierra y asfalto.
- La carrera en bicicleta se realizará en un circuito de tierra y asfalto.

Hay tener en cuenta que no se dejará entrar a ningún vehículo externo a la prueba, dentro del circuito.

Las vueltas que se realizaran en el circuito se comunicarán el mismo día de la prueba.

Categorías:

Las categorías estarán formadas de la siguiente manera:

- Individual (femenino y masculino):
 - Junior (16-18 años)
 - Élite (19-29 años)
 - Máster 30 (30-39 años)

- Máster 40 (40-49 años)
- Máster 50 (+ 50 años)

- Equipos:

- Masculino
- Femenino
- Mixto

Se tendrá en cuenta que si hay más de 2 equipos femeninos, mixtos e individuales tanto femeninas como masculinos de la misma categoría, se realizará una clasificación diferenciada siempre y cuando superen el número indicado. Si no fuera así, se incluirían solo en la clasificación general.

La Guancha, a 18 de julio de 2.016.

Club Ciclista Bicycross La Hoya La Guancha